
Anfrage vom 03.01.2022 Nr. 2/2022

Eingang bei L/OB:
Datum: 10.01.2022 Uhrzeit: 12:15
Eingang bei: 10-2.1
Datum: 10.01.2022 Uhrzeit: 15:20

Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Verkehrsflussschonende Sanierung der Bergheimer Steige

Die Fahrbahndecke der Bergheimer Steige wird in absehbarer Zeit nach Aussage des 
Tiefbauamtes saniert werden müssen. 
Eine Vollsperrung wäre dann ein erheblicher Eingriff in die Verkehrsflüsse und wird 
Ausweichstrecken stark belasten. 

Wir fragen deshalb: 

1. Kann durch die stückweise Sanierung der gesamten zu renovierenden Strecke, die o.a. 
Belastung minimiert werden?
Oder ist eine Renovierung der gesamten Strecke nötig oder angebracht? 

2. Wie kann der Berufsverkehr möglichst wenig beeinträchtigt werden? 
Ist es möglich, nur jeweils eine Fahrtrichtung zu sperren? 
Können Ferien oder Feiertage zum Straßenbau genutzt werden?

gez. Christian Köhler, Dr. Michael Mayer, Frank Ebel, Kai Goller 


